



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente y el Pueblo de la República Bolivariana de Venezuela, felicita al heroico Pueblo y Gobierno de la República Popular Democrática de Corea con motivo de la conmemoración del 70° Aniversario de su Fundación, fecha de júbilo patrio, propicia para recordar la figura de su Presidente Eterno Kim Il Sung, reconocido por la creación de la Idea Juche “independencia política, autosuficiencia económica y autodefensa militar”.

La República Bolivariana de Venezuela mantiene su más firme voluntad de seguir estrechando los profundos vínculos de amistad entre nuestras naciones hermanas; y la firme convicción de luchar por un mundo más justo, pluripolar y multicéntrico en contraposición de las groseras pretensiones imperiales.

El Pueblo y Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, ratifican su compromiso de continuar trabajando de la mano con el hermano Pueblo y Gobierno de la República Popular Democrática de Corea, en la consolidación de una relación bilateral fuerte, de confianza mutua; sobre la base de los principios de reciprocidad, solidaridad, complementariedad y respeto de la soberanía, principios rectores de nuestra alianza estratégica, la cual constituye el futuro de los Pueblos del mundo.

**Caracas, 09 de septiembre de 2018**